

Danrem 061/Sk Bangun SDM Para Babinsa Melalui Pendayagunaan Koramil Model

Suferi - JABAR.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 14, 2021 - 20:08



BOGOR- Bertempat di Aula Makorem 061/Sk Brigjen TNI Achmad Fauzi S.I.P.,M.M. pimpin pelaksanaan kegiatan Koramil Model Semester I TA. 2021. Senin, (14/6).

Kegiatan tersebut diikuti oleh para peserta yang terdiri dari para Babinsa.

Dalam amanatnya, Brigjen TNI Achmad Fauzi selaku Danrem 061/SK menyampaikan bahwa pelaksanaan kegiatan pendayagunaan Koramil model

Korem 061/Suryakencana Semoga dapat memberikan makna bagi kemajuan dan keberhasilan pelaksanaan Binter dalam mendukung tugas pokok Korem 061/Suryakencana di bidang teritorial.

Koramil model adalah Koramil yang memiliki kondisi mendekati ideal dan mewakili sebagian besar karakteristik wilayah Korem serta dijadikan percontohan bagi jajaran Koramil lainnya dalam menghadapi perkembangan situasi, kondisi dan permasalahan di masyarakat yang semakin kompleks sehingga memberikan tuntutan kepada apkowil untuk meningkatkan kemampuan binter dalam mewujudkan ketahanan wilayah aspek darat. Hal tersebut disampaikan oleh Danrem.

Lebih lanjut ia menjelaskan bahwa Kebijakan pendayagunaan Koramil model merupakan bagian dari upaya peningkatan kualitas latihan teritorial yang diharapkan mampu untuk memberikan visualisasi pelaksanaan tugas binter secara aplikatif melalui penunjukan salah satu Koramil sebagai wahana percontohan yang merepresentasikan keseluruhan kondisi wilayah di suatu Korem 061/Suryakencana.

Pendayagunaan Koramil model difokuskan pada peningkatan sumber daya manusia apkowil yang telah bertugas sebagai Babinsa maupun personel baru yang akan bertugas di wilayah. Disamping pelaksanaan tugas pokoknya sebagai Satkowil, Koramil model juga menyelenggarakan berbagai kegiatan latihan yang bersifat pembekalan pendahuluan dan latihan berupa penyegaran aplikatif sehingga kompetensi Babinsa di wilayah dapat senantiasa mampu mengimbangi dinamika kehidupan masyarakat di wilayah.

" Kegiatan ini bertujuan untuk membekali serta meningkatkan pengetahuan dan kemampuan personel Aparat Komando Kewilayahan dalam pelaksanaan binter sehingga diperoleh kesamaan pola pikir dan kemampuan dalam mendeteksi, mengenali, menganalisa serta mengambil tindakan terhadap perubahan dan perkembangan dinamika di wilayah guna mewujudkan kekuatan wilayah pertahanan aspek Darat yang tangguh." Tambahnya.

Selain itu forum ini juga sebagai wahana diskusi untuk saling bertukar pikiran, saling memberi dan mengisi dalam meningkatkan peran Binter di wilayah sehingga personel Satkowil dapat menerapkan Binter yang dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat.

Adapun sasaran yang ingin dicapai dalam kegiatan ini antara lain Pertama, terwujudnya pemahaman dan kemampuan apkowil tingkat Koramil dalam mengaplikasikan pengetahuan teritorial di wilayah binaan, Kedua terwujudnya pembinaan mental dan fisik, semangat yang tangguh dan profesional dari apkowil tingkat Koramil untuk melaksanakan tugas binter di wilayah, dan Ketiga terwujudnya dan terpeliharanya kesadaran bela negara oleh masyarakat serta kemanunggalan TNI rakyat.

Dengan tercapainya sasaran dan peningkatan tersebut akan dapat mewujudkan kemampuan Koramil model untuk melaksanakan fungsinya dalam rangka meningkatkan kemampuan aparat Komando kewilayahan dalam pelaksanaan pembinaan teritorial.

Sebelum mengakhiri sambutannya, Danrem mengajak kepada seluruh peserta

untuk bekerjasama dalam pelaksanaan kegiatan ini, sehingga dapat mencapai sasaran sesuai maksud dan tujuan seperti yang kita inginkan, Ia merasa yakin dan percaya bahwa kegiatan hari ini dapat memberikan inspirasi dan dorongan semangat kepada semuanya untuk dapat bekerja yang terbaik bagi keberhasilan pelaksanaan tugas pokok, dan terkait dengan permasalahan-permasalahan di lapangan harus segera disampaikan kepada pimpinan dan para perwira atau anggota staf teritorial Korem sehingga semua permasalahan tersebut dapat dijadikan masukan dan pertimbangan pada pelaksanaan bidang teritorial yang akan datang. (FERI)